

dentlichen Kommission, der Moskauer und Petrograder Außerordentlichen Kommissionen existieren)...

Vorsitzender des Rates der Volkskommissare
W. Uljanow (Lenin)

Sekretär des Rates der Volkskommissare
L. Fotijewa

Moskau, Kreml.
30. Juli 1919

Sammelband „Dekrete der Sowjetmacht“, Bd. V, S. 610—611

Nr. 218

**Beschluß des Verteidigungsrates über die Änderung
des Punktes 8 des Beschlusses des Verteidigungsrates
vom 28. Mai 1919 über die Hilfstruppen**

1. August 1919

Der Rat der Arbeiter-und-Bauern-Verteidigung hat in der Sitzung vom 1. August d. J. beschlossen:

Der Punkt 8 des Beschlusses des Verteidigungsrates vom 28. Mai dieses Jahres zur Frage „über die Hilfstruppen“¹⁾ ist folgenderweise abzuändern:

Punkt 8. Dem Stab der Inneren Schutztruppen wird es zur Pflicht gemacht, bis spätestens 1. August dieses Jahres den Stab der Truppen der Gesamtrussischen Außerordentlichen Kommission für die Führung aller Inneren Schutztruppen zu reorganisieren.

Im Bestand des Stabes ist eine Abteilung zur Führung der Truppenteile zu schaffen, welche ausschließlich für die Erfüllung von Aufgaben des Volkskommissariats für Ernährungswesen vorgesehen sind.

Die Leitung dieser Abteilung ist einer Person zu übertragen, welche durch den Volkskommissar für Ernährungswesen zu berufen ist, und diesem über den Gehilfen des Chefs der Inneren Schutztruppen (des Volkskommissariats für Ernährungswesen) verantwortlich ist.

Keiner der Truppenteile, die für Erfüllung von Aufgaben des Volkskommissariats für Ernährungswesen vorgesehen sind, kann während